

Aktivitäten 2002 und Ziele 2003

Events

Bei Treffen von verschiedenen Behindertenorganisationen warben wir für unser Angebot vor Ort oder sendeten unser Informationsmaterial zu. Dadurch liehen einige neue Fahrgäste aus der ganzen Schweiz unsere Fahrräder aus.

An Veranstaltungen stellten wir Tandem 91 einem breiten Publikum vor. Generell sind wir auf ein rundum positives Echo gestossen. Wir präsentierten die Fahrräder an:

- Expo Sion 2002, Stand zusammen mit „Valais de Coeur“ Siders/Sitten
- Töff- und Velo-Segnung in Raron mit Kutschenfahrten
- Openair Gampel

Damit die Fahrräder bei schönem Wetter rund um die Uhr unterwegs sind, werden wir auch nächstes Jahr an möglichst vielen Anlässen präsent sein. Durch entsprechende Presseberichte erhöhen wir gleichzeitig die Präsenz in den lokalen Medien.

Ausleihe an Institutionen

Neben Privatpersonen wurden die Fahrräder während mehreren Tagen von den folgenden Institutionen ausgeliehen. Einige Behinderte, die dabei unsere Fahrräder kennen lernten, liehen diese danach auch privat aus:

- Fux-Campagna Visp, Heim für Schwerbehinderte
- St. Martinsheim Visp
- Paulus-Heim Visp
- Spital-Armeelager Fiesch
- Gruppe MS /Präs. K. Walther)
- Plusport Volketswil/ZH Sport-Weekend Glis
- procap Olten (W.Good) vormals Schweiz. Invalidenverband
- Gruppe Cerebral Leytron
- St. Annaheim Steg, Altersheim
- Camping-Gäste mit behinderten Angehörigen
- Familien im Oberwallis mit behinderten Kindern
- Zivilschutzlager „Sonnenblume“ Grône
- Zivilschutzlager für französisch Sprechende Grône
- Kinderdorf Leuk

Gern stellen wir auch 2003 die Fahrräder den Institutionen zur Verfügung und vermitteln bei Bedarf auch freiwillige FahrerInnen.

Fahrräder

Dank Sponsoren konnten wir die folgenden Fahrräder hinzukaufen:

- Liegedreirad Sopur Spirit von procap Olten
- Rollfiets, gebraucht, von Fam.Beuchat

Durch Besuche von Spezialgeschäften wie "HaSo's & Rehatech" ZH informieren wir uns über die neusten Behinderten-Fahrräder. Je nach Bedarf und um möglichst Fahrräder für alle Behinderungen anzubieten, wird auch 2003 nach Sponsoren für neue Velos und für grössere Ersatzteile gesucht.